

Le Workshop MFG expose à La Martinerie



Le Workshop MFG expose à la Maison départementale de la mémoire militaire.

Le Workshop MFG (atelier maquettes, figurines et Gundam) expose ses maquettes à la Maison départementale de la mémoire militaire à La Martinerie, à Déols. « À la suite du décès de Bernard Massicot, voilà un an, son neveu nous a fait don d'une quarantaine de maquettes et nous avons souhaité faire une grande exposition consacrée au club », explique Jean-Jacques Bérenghier, président des Amis de La Martinerie. Créé en 2018, le club compte une dizaine d'adhérents qui se réunissent les 1^{er} et 3^e samedis de chaque

mois à la MLC Belle-Isle à Châteaoux. Jusqu'à mercredi, le club présente quelques-unes de ses réalisations allant du 1/72^e au 1/16^e avec des blindés de toutes époques, des avions de la Seconde Guerre mondiale et quelques dioramas inspirés de photographies de guerre. Patrice Parrot, dit « l'Australien », présente également quelques-unes de ses réalisations d'inspiration américaine.

Exposition Workshop MFG : lundi 10 et mardi 11 octobre, de 14 h à 17 h ; mercredi 12 octobre, de 9 h à 12 h et de 14 h à 17 h. Entrée gratuite.